

Editorial.

Esprit Critique : « l'implication entre imaginaire et institution ».

Ce titre qui est celui du nouveau dossier de la revue, présenté aujourd'hui, pourrait aussi résumer notre parcours collectif, pris entre les désirs de nos auteurs et les contraintes du milieu.

Le succès de la revue Esprit Critique n'est plus à démontrer, il ne se dément pas, malgré les retards constatés depuis deux ans, liés, pour une part, à notre « déménagement ». Elle est désormais en ordre de marche avec un nouveau site et une équipe disponible et toujours efficace. Si l'imaginaire instituant qui nous meut reste intact, l'institution CNAM qui nous accueille désormais va pouvoir nous aider à inscrire notre désir dans la durée.

Le numéro que nous présentons cette saison est issu d'un séminaire, organisé avec le professeur René Barbier à Angers en 2004, et de ses productions, auxquelles nous avons joint plusieurs articles traitant du même thème.

Nous allons reprendre notre vitesse de croisière avec un numéro libre cet été, puis un numéro consacré, à l'automne, aux travaux du Professeur Jean-Louis Laville autour du thème très actuel des communautés et nous envisageons l'hiver prochain un numéro sur la Phénoménologie de la Santé.

Chacun peut y concourir, aussi, n'hésitez pas à nous faire part de vos projets d'articles ou de numéros.

Pour l'équipe d'Esprit Critique,
Georges Bertin.